

 **Enpresak**

Phoenix Tower International adquire el 100% del negocio de Cellnex en Irlanda por 971 millones de euros

(Europa Press RSS)

Phoenix Tower International (PTI) ha adquirido el 100% del negocio de Cellnex Telecom en Irlanda por 971 millones de euros, según ha anunciado la compañía este martes.

El grupo portugués Bondalti lanza una OPA voluntaria sobre Ercros por 329,2 millones de euros

(Europa Press RSS)

Ofrece 3,6 euros por cada acción de la española, con una prima del 40,6% sobre el precio al que cerraron ayer los títulos de Ercros

Celsa completa su consejo de administración con cuatro independientes

(Expansion)

El fabricante de acero propiedad de un grupo de fondos ficha como consejeros a Juan José Nieto, Elena Guede, Mario Longhi e Hilario Albarracín

Bezos bate a Musk como el hombre más rico del mundo tras tumbarse el plan de bonus en Tesla

(Cotizalia)

Tras la decisión de un tribunal de Delaware (EEUU) de anular un plan de retribuciones que le hubiera permitido hacerse con más de 55.000 millones de dólares

El BEI inicia 'due diligence' para aprobar financiación por 190 millones para proyecto de Reolum en La Robla

(Europa Press RSS)

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) se encuentra en fase de estudio para aprobar la financiación por 190 millones de euros a Reolum de La Robla Green, el proyecto integrado de energía y combustible verdes ubicado en el municipio leonés de La Robla, según informó la compañía.

Grifols lidera las caídas del Ibex 35 con un descenso del 5%, a la espera de sus cuentas auditadas

(Europa Press RSS)

Las acciones de Grifols se desplomaban este martes en Bolsa más de un 5% cercanas las 10.00 horas, después del nuevo ataque de los bajistas recibido y a la espera de la publicación de sus cuentas auditadas por KPMG, cuyo plazo vence este viernes, 8 de marzo.

Economía

Bruselas invertirá 1.500 millones de euros en su Estrategia Industrial de Defensa

(El Economista)

La invasión militar de Rusia contra Ucrania ha obligado a la UE a repensar el rol de la industria de defensa. Es así que este martes, la Comisión Europea y el Alto Representante de la UE han presentado la Estrategia Industrial de Defensa, que tiene la finalidad de impulsar esta industria a la que destinará una partida de 1.500 millones de euros del presupuesto comunitario entre 2025 y 2027.

El Gobierno tramita hoy de urgencia la creación de la 'SEPI Digital'

(El periódico)

El **Gobierno** tramitará de urgencia en el Consejo de Ministros de este martes la **creación de la Sociedad Española para la Transformación Tecnológica (SETT)**, la nueva empresa pública (bautizada coloquialmente como 'SEPI Digital') con la que el Ejecutivo **aspira a movilizar 20.000 millones de euros** en inversiones tecnológicas y con la que se prevé controlar la entrada del Estado en **Telefónica**. Seguir leyendo...

El PMI de España marca máximos desde mayo de 2023, impulsado por los servicios

(Europa Press RSS)

La actividad del sector privado de España se aceleró en febrero a máximos desde mayo de 2023, gracias al impulso del sector servicios, así como a la recuperación de las manufacturas, según refleja el índice de gerentes de compras (PMI), cuyo dato compuesto subió a 53,9 puntos desde los 51,5 del mes anterior.

China aspira a un crecimiento alrededor del 5% para 2024

(ABC)

China ha celebrado esta mañana la ceremonia de apertura de la Asamblea Popular Nacional, la reunión anual del órgano parlamentario del aparato y, como tal, el evento político más importante del curso. Con el foco geopolítico en otros lares y las tensiones con Estados Unidos **se ven paralizadas**, la economía vuelve a ser la gran cuestión. El Gobierno prevé que el Producto Interior Bruto (PIB) crezca **alrededor de un 5%** en 2024, según ha anunciado el primer ministro Li Qiang. Esta marca replica la del año pasado, pese a que los desequilibrios estructurales, y con ellos un declive sistémico, resultan cada vez más evidentes.

Las sociedades de garantía inyectaron 2.572 millones de euros a pymes y autónomos en 2023

(El Economista)

Durante el año 2023, las 18 sociedades de garantía recíproca (SGR) en funcionamiento en España inyectaron un total de 2.572 millones de euros en financiamiento para pymes y autónomos en todo el país, mediante la formalización de 23.598 avales. Este monto representa un aumento del 13% con respecto al año anterior en el valor facilitado. En la actualidad, la financiación proporcionada por las SGR beneficia a 175.477 pymes, autónomos y emprendedores, quienes mantienen activos créditos y préstamos por un valor de 7.622 millones de euros (riesgo vivo), contribuyendo así al mantenimiento de 978.523 puestos de trabajo.

El Tesoro vende 5.118 millones en letras a 6 y 12 meses con intereses de hasta el 3,7%

(Cotizalia)

La demanda por parte de los inversores ha alcanzado los 9.648 millones. Esto supone que la ratio de la puja, diferencia entre lo solicitado y lo finalmente colocado, ha sido de 1,8 veces

Banca March duplica sus beneficios en 2023, hasta los 327 millones de euros

(Expansion)

Banca March, la entidad propiedad de la familia del mismo nombre, obtuvo unos beneficios de 327 millones de euros en el pasado ejercicio con un crecimiento del 102% respecto a un año antes.

Nickel aumenta su huella en España para rivalizar con Santander y BBVA

(Expansion)

Nickel, el banco digital de BNP que opera a través de estancos y administraciones de loterías en barrios y la España vaciada, ha superado los 1.900 puntos de venta, de manera que se convierte en uno de las entidades con más locales con acceso a dinero en efectivo en el mercado español.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf